
Es wurden keine Einwendungen gegen die Niederschrift erhoben.  
 
Herr Dr. Lemmer wies darauf hin, dass er in der vorangegangenen Sitzung zu TOP 7 
„Städtepartnerschaften der Stadt Sankt Augustin“ den Wunsch geäußert hatte, dass die Kriterien 
für Städtepartnerschaften der Stadt Sankt Augustin dem Ausschuss noch einmal zur Kenntnis 
gegeben werden sollten. Die Verwaltung sagte zu, einen diesbezüglichen Bericht der Verwaltung 
aus einer früheren Sitzung des Ausschusses zur Verfügung zu stellen.  
 
Der vorgenannte Bericht ist als Anlage dem Protokoll beigefügt. 
 
 


